

## Silvan Idler aus Baden-Württemberg gewinnt den Bundesleistungswettbewerb der Schreiner

Der neue Deutsche Meister der Tischler- und Schreiner-gesellen heißt Silvan Idler. Der 23-jährige aus Rudersberg in Baden-Württemberg hat den Leistungswettbewerb des Gewerks gewonnen, den

der Bundesverband Holz und Kunststoff (BHKH) Anfang November in der Meisterschule Ebern ausgerichtet hat. »Der Wettbewerb war super, aber am Ende war es auch anstrengend« so Idlers

Bilanz. Nach der Siegerehrung stand ihm die Freude ins Gesicht geschrieben. »Das hat echt richtig Spaß gemacht die drei Tage.«

Vizemeister ist Matthias Eugler aus Schönau, Bayern. Den dritten Platz sicherte sich Samuel Buchholz aus Rathenow, Sachsen-Anhalt. Silvan Idler hat seine Ausbildung in den Ursula Maier Werkstätten in Markgröningen absolviert. Matthias Eugler hat sein Handwerk in der Schreinerei Manfred Beinder in Weitnau gelernt, Samuel

Buchholz in den Möbelwerkstätten Kiebitzberg in Havelberg. Insgesamt gingen in Ebern 15 Gesellen an den Start. Als Arbeitsprobe fertigten sie in 19 Stunden nach Zeichnung ein Lowboard aus Buche und furnierter MDF. Designer Michael Niederhuber hatte das Stück speziell für den Wettkampf entworfen. Eine Jury aus Meister- und Gesellenbeisitzern bewertete zum Schluss die handwerkliche Präzision der vorgelegten Werkstücke und bestimmte die Gewinner.



Die Teilnehmer des Bundesleistungswettbewerbs 2008 in Ebern. Neuer Deutscher Meister ist Silvan Idler (erste Reihe, zweiter von links)



Sehr schöne Arbeitsprobe: Lowboard in Buche und MDF, Entwurf von Michael Niederhuber

## Nachwuchs für die Einrichtungsbranche

Einen ungewöhnlich hohen Zulauf an neuen Studenten konnte in diesem Herbst die Fachschule des Möbelhandels Köln verzeichnen. Zum Wintersemester begrüßte der

Schulleiter Dieter Müller 95 Erstsemestler, die sich entweder zum Einrichtungsfachberater, zum Küchenfachberater oder zum Betriebswirt fortbilden möchten.



Erstsemestler an der Kölner Fachschule des Möbelhandels

## Online-Meisterschule geht in die zweite Runde

Seit 2007 bietet die Christiani Akademie in Konstanz gemeinsam mit der Online Meisterschule GmbH eine Vorbereitung auf die Meisterprüfung an; die Teile eins und zwei derzeit für Maler und Lackierer, Zimmerer und Kfz-Technik, Teil drei und vier Gewerke übergreifend. Im Frühjahr 2009 starten neue Lehrgänge.

Die Ausbildung setzt sich aus Live-Online-Schulungen, flexiblem Selbststudium und Präsenzphasen zusammen. Die Meisterprüfungen finden an der Handwerkskammer Erfurt statt. Der Unterricht erinnert an eine normale Schule: Die Schüler treffen

sich im virtuellen Klassenzimmer. Wenn der Lehrer hereinkommt, beginnt der Unterricht. Schüler und Lehrer kommunizieren am PC mit Kopfhörer und Mikrofon. Alle Teilnehmer sehen gleichzeitig, was der Lehrer am Bildschirm darstellt. Die Vorträge stehen nach den Online-Konferenzen zum Nacharbeiten auf der Lernplattform zur Verfügung. Zusätzlich gibt es Übungsaufgaben, die kurzfristig zu bearbeiten sind und in den Konferenzen besprochen werden. Im virtuellen Lernstudio kann der Stoff vertieft werden. Info: [www.online-meisterschule.de](http://www.online-meisterschule.de) [www.christiani-akademie.de](http://www.christiani-akademie.de)